

おもてなし便り

平成31年

4月号

三ヶ日テイサービス

【プア・マーリエ】
様による
素敵な時間♪



3月19日に、ウクレレやフラダンスを披露して頂きました。ウクレレやスチールギターの音色を聞き、まるでハワイに来たかのような感覚になりました。利用者様も一緒になって、フラダンスを楽しみましたよ(^)♪



平成最後のお花見にて



今年も花見の季節がやって参りました！
毎年恒例のグループホームの敷地の下でお花見をしてきました。

朝は雨が降っていましたが、昼には晴天となり、絶好の花見日和となりました☀️
花見をしながら甘酒を飲んで、自然と笑顔がこぼれていました(#`´#)

あさひ☀️カフェよりお知らせ

今年度も、一般介護予防事業として、ロコトレを取り入れながら、地域の方にご参加して頂き、楽しめる時間を共有出来ればと考えております。

- 場所: 三ヶ日グループホーム内
- 日程: 毎月第4土曜日
- 時間: 10時～12時
- 参加費: 無料
- 内容: ロコトレ、軽めの運動
頭の体操、音楽療法、
サンマ焼き(9月)、団子作り(3月) ほか



新元号決定！！

4月1日に菅官房長官より発表がありましたね。

【令和】でしたね。
予想的中された方は、なかなか居ないんじゃないかなと思います。令和の時代が、平成の時代以上に平和な時代になることを強く望みます★

